



## TOUT EXIGER, TOUT COMPRENDRE ET TOUT PARDONNER

C'était au tribunal aux Etats Unis. Ce que nous appelons Cour d'Assise mais qui est d'un modèle tout différent de celui que nous connaissons.

On jugeait un criminel, un tueur en série. Il avait assassiné 48 jeunes femmes et jeunes filles. Et tous les membres des familles des victimes comparaissaient comme témoins. Chacun exprimait, sinon sa haine à l'égard du criminel, au moins ses reproches et on pouvait les comprendre. L'inculpé ne bougeait pas d'un millimètre, aucune expression ne pouvait se lire sur son visage. Lorsqu'une femme vint témoigner. Contrairement aux autres, elle parla d'une voix douce. Le contraste avec les voix des précédents fit que le criminel la regarda. Et cette dame dit : « Vous avez tué ma fille que j'aimais tant, qui était ma vie, elle avait 18 ans. Mais je suis venue vous dire que je vous pardonne. Car ma fille, j'en suis certaine, je la reverrai là-haut ». Et le criminel, touché en plein cœur, pleura.

Cette femme venait, en quelques minutes, de faire acte de foi, d'espérance et d'amour de son prochain. Elle avait la foi qui libère.

*Emission de télévision d'Envoyé Spécial (avril 2004)*